

¿Cómo nos estructuramos organizativamente?

Autor Administrator
sábado, 10 de febrero de 2007

Todas las comunidades en Internet tienen una estructura ciertamente anárquica, y la nuestra no lo va a ser menos. Aún así, nos hemos propuesto que la máxima de que el Club es de todo aquel que participa y contribuye a su desarrollo. Aún así, las tareas de administración del sitio web, los asuntos económicos, la vigilancia de las normas, etc… deben estar en manos de unos pocos responsables, aquellos que más se comprometen a dedicar algo de su tiempo al Club. Desde sus inicios, varios miembros se constituyeron “de facto” en esos responsables, y son básicamente las personas que han fundado el club. Aparte de esta consideración, cualquier persona que contribuya con sus ideas, opiniones y contenidos al Club será siempre bienvenida. No obstante, se distinguen dos tipos de personas: socios y participantes. Los socios disfrutarán de contenidos exclusivos y de beneficios específicos que puedan derivarse del Club a cambio de una pequeña cuota anual. Los participantes, podrán simplemente consultar la información pública, así como los foros no privados. Presidente: ESPACERO Vicepresidente: VBRAQUE Tesorero: JMALEX Consejero Delegado: HARVARD Consejero Delegado: CACAHUETE